

## Ayer tomó posesión

# Arenas Pacheco al frente de la Escuela Superior del Ejército

MADRID, 13 (D16 y agencias).—El teniente general Félix Alvarez-Arenas Pacheco tomó posesión ayer de la dirección de la Escuela Superior del Ejército.

Sustituye en dicho cargo al teniente general Manuel Cabeza Calahorra, quien ha sido designado para el mando militar de la Capitanía General de la V Región Militar (Zaragoza).

El teniente general Arenas Pacheco, de sesenta y cuatro años y natural de Ceuta, es uno de los tres jefes del Ejército de Tierra diplomado por el Estado Mayor del Ejército, por el Estado Mayor de la Armada y por el Ejército del Aire.

Fue jefe de Estado Mayor de la Capitanía Ge-

neral de la VIII Región Militar (La Coruña).

En 1970 fue ascendido a general de división y seguidamente fue nombrado gobernador militar de Lérida. En abril de 1972 fue nombrado director general de Reclutamiento y Personal del Ministerio del Ejército. Tres años más tarde fue ascendido a teniente general y designado capitán general de la II Región Militar (Sevilla), hasta octubre de 1975, de donde pasó a ejercer las funciones de capitán general de la I Región Militar (Madrid).

El 11 de diciembre de 1975 fue nombrado ministro del Ejército en el primer Gobierno de la Monarquía, cargo que igualmente desempeñó en el Gobierno nombrado en julio de 1976.